
Бюллетень Agro-Asia 
Декабрь 2017 
 

 

Поздравляем Вас с Наступающим Новым Годом! 
Пусть этот год принесет Вам счастье, новые цели, до-
стижения и много вдохновения в Вашей жизни. Же-
лаем Вам год, наполненный до пределов счастьем и 
благополучием! 

 
Команда компании «Агроинформазия» 

 
 

Компания «Агроинформазия» совместно со стратегическим партнером в Таджики-
стане - организацией «Нексигол Мушовир» разработали мобильное приложение по 
выращиванию кукурузы. Мобильное приложение стандартизовано со всеми другими 
подобными приложениями и доступно на двух языках – кыргызском и русском. Также, 
приложение имеет информацию о потенциальных покупателях. 

 

 

Компания «Агроинформазия» совместно с стратегическим партнером в Таджикистане 
организацией «Нексигол Мушовир» в ближайшие месяцы разработает мобильное 
приложение по выращиванию кормовых трав.  



 

Agro-Asia Newsletter 
December 2016 

 
 

 
Dear Colleagues! 

Happy New Year!  
May this year bring new happiness, new goals, new 

achievements and a lot of new inspirations on your life. 
Wishing you a year fully loaded with happiness! 

 
 

The team of «AgroInformAsia» 
 

 
The company "AgroInformAsia" in cooperation with a strategic partner in Tajikistan organiza-
tion "Neksigol Mushovir" has developed a mobile application on growing corn. The mobile 
application is standardized with all other such applications and available in two languages: 
Kyrgyz and Russian. In addition, the app has information about potential buyers. 
 

 
The company "AgroInformAsia" with a strategic partner in Tajikistan organization "Neksigol 
Mushovir" will develop next months a new mobile application for growing forage grasses. 
 


